



A la búsqueda del demonio

—Todo escritor de ciencia-ficción tiene un conflicto grave dentro de sí —explica Hugo Correa, el máximo exponente chileno de ese género literario—: creemos que el futuro pertenece al socialismo y, sin embargo, nos caben serias dudas de que ello sea lo mejor para la felicidad del hombre.

Correa es de temperamento sanguíneo, se entusiasma al hablar y su conversación va encadenando hechos y cifras hasta desembocar en especulaciones que asombran al interlocutor. La cabeza es maciza, los ojos brillantes; la fuerza de sus convicciones deviene en categóricos ademanes. No obstante, escucha y toma nota de la opinión ajena. Tiene 46 años, casado, 5 hijos. Periodista de notoriedad, tiene "público propio", que busca satisfacer sus inquietudes por el misterio y la fantasía espacial.

Ultimamente, Correa se ha sentido atraído por la demonología, admirando en ese sentido la obra de Aldous



Enero 77° 1964
Santiago

7-11-1973

A la búsqueda del demonio : [entrevista] [artículo]

Libros y documentos

AUTORÍA

Correa, Hugo, 1926-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1973

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

A la búsqueda del demonio : [entrevista] [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)